



そうぐみだより

2019年 12月 末長こぐま保育園



園庭のイチョウの葉も舞い、秋から冬へと季節が変わろうとしています。子どもたちはイチョウの葉を集めて花束を作ったり、おままごとの材料にしたり、遊びの中でも季節を感じているようです。日々の寒さも増してきましたが、寒さなんてなんのその、氷鬼やごっこ遊びで元気に園庭を走りまわっています。「手が冷た～い」と言いながらも、冷たくなっている鉄棒やのぼり棒で楽しそうに遊んでいる姿を見ると、やっぱり子どもは風の子だな～と感心してしまいます。

♪楽しかった発表会 こんなことを頑張りました♪

- ☆ …照れてしまって、なかなか練習に参加できなかったけど、本番は堂々とセリフを言えました。
- ☆ …一番長いセリフもすぐに覚え、みんなのセリフまで覚えて、わからない子に教えてあげました。
- ☆ …みんなに物語の内容がわかるように、大きな声でナレーターをしました。
- ☆ …ピーターパンが影を探すところや飛ぶところの動きを、自分で考えました。
- ☆ …タイガーリリーがつかまってしまうところでは、本当は笑いたかったけど、真剣な表情で役になりきりました。
- ☆ …じゅげむではみんなのリーダー。「せーの」をどこのタイミングで言うかを完璧に覚えました。



- ☆ …ナレーターではセリフが多くて不安そうだったけど全部覚えて自信もつきました。
 - ☆ …練習では恥ずかしくて声が小さい時もあったけど、本番はかっこいいフック船長そのものでした。
 - ☆ …最初の練習の時から、劇もじゅげむも大きな声を出し、みんなを引っ張ってくれました。
 - ☆ …練習では自信がなくて、小さな声になってしまふ時もあったけど、いつの間にかすっかり頼れるお姉さんようになりました。
 - ☆ …かっこいい海賊に見えるように、ポーズや歩き方を考えて、みんなに教えてくれました。
 - ☆ …劇のセリフも、じゅげむの言葉も、一生懸命に毎日練習をしていました。
 - ☆ …自己紹介や劇中のポーズを自分で考えて発表できました。
 - ☆ …いろいろな動きを覚えるのは大変だったけど、楽しく演じることができました。
 - ☆ …子どもたちのリーダー。元気に演じることができました。
 - ☆ …歌もセリフも言葉も、お友だちと一緒に楽しんで覚えました。
 - ☆ …じゅげむではトップバッター。大きな声を出せるように頑張りました。
 - ☆ …みんなが見るとドキドキしてしまうけど、恥ずかしさに負けずに大きな声でセリフが言えました。
 - ☆ …出番も多くてセリフも覚えるのが大変だったけど、お家でも毎日練習頑張りました。
- みんなが主役！みんな、かっこよかったよ！！

APP
BIRTHDAY!

